

3日(月) 豆まき鬼ごっこ

今年は2日(日)が節分だったことで、園では3日(月)に豆まきを行うことになりました。鬼のお面や豆入れなどを作り新聞紙で作った豆をまき、毎日鬼ごっこを楽しんでいました。当日は「鬼は外って言わないとだめなんだよね。鬼は内って言うと鬼が来ちゃうんだって」「怒りん坊の鬼をやっつけるんだよ」「食いしん坊の鬼をやっつけるよ」「鬼は外って言って鬼を退治しよう」などと会話をしながら神社に向かいました。鬼は怖いと話す子もいたことから今年は『豆まき鬼ごっこ』と称して日常の遊びのつながりで鬼遊びを楽しむことにしました。園長先生や運転手の神谷さんにも参加してもらいみんなが楽しみながら夢中になって行うことができました。「もっとやりたかった」の声に鬼役の園長先生から「もっとやっていたら鬼は倒れて動けなくなってたよ」と。その会話を聞いていた子どもたちからは「本当に鬼退治だね」と笑いが起こりました。今年の『豆まき鬼ごっこ』は大成功でした。



園長先生から節分のお話をみんな真剣に聞くことができました。「みんなでまめまきをしてびょうきにならないようにしましょう」園長先生の掛け声で豆まき鬼ごっこが始まりました。

「おににへんしん。おにになってまめまきするぞ」



「おにはそと」
「まいりました。
ゆるしてください」



豆まきをして鬼さんたちとも仲良しになりました。「おこりんぼうおにをやっつけたぞ」